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新 华社北京 3 月 8 日
电国 家 主 席 习 近 平 3 月 8
日 下 午 在 北 京 同 法 国 总
统马克龙、德国总理朔尔
茨举行视频峰会。

习近平指出，当今世
界，百年变局和世纪疫情
交织，带来很多全球性挑
战，需要全球性合作。中
欧 在 谋 和 平 、求 发 展 、促
合 作 方 面 有 很 多 共 同 语
言。我们要拿出担当，为
动 荡 变 化 的 世 界 注 入 更
多 稳 定 性 和 确 定 性 。 双

方 要 加 强 对 话 ，坚 持 合
作，推动中欧关系行稳致
远 。 中 国 的 发 展 将 为 中
欧 合 作 带 来 更 大 空 间 。
双 方 要 继 续 本 着 互 利 共
赢 原 则 ，持 续 深 化 绿 色 、
数 字 伙 伴 关 系 和 各 领 域
务 实 合 作 。 双 方 要 继 续
坚持多边主义，推进重大
全球性议程。

马 克 龙 、朔 尔 茨 表
示，祝贺中方成功举办北
京 冬 奥 会 。 当 今 世 界 面
临 诸 多 挑 战 ，单 打 独 斗 ，

只 会 使 形 势 恶 化 。 欧 方
重 视 中 国 在 世 界 事 务 中
发挥的重要和积极作用，
愿同中方紧密合作，共同
努力解决气候变化、公共
卫 生 等 重 大 全 球 性 挑
战。欧方愿同中方一道，
办好欧中领导人会晤，推
动法中、德中以及欧中关
系不断向前发展。

双 方 重 点 就 当 前 乌
克兰局势交换意见。

马克龙、朔尔茨介绍
了 对 当 前 乌 克 兰 局 势 的

看法和立场，表示欧洲正
面 临 二 战 以 来 最 严 重 危
机，法德支持通过谈判解
决 问 题 ，给 和 平 一 个 机
会 。 感 谢 中 方 提 出 人 道
主义局势倡议，愿同中方
加 强 沟 通 协 调 ，劝 和 促
谈 ，避 免 局 势 进 一 步 升
级，产生更严重人道主义
危机。

习 近 平 强 调 ，当 前 ，
乌克兰局势令人担忧，中
方 对 欧 洲 大 陆 重 燃 战 火
深感痛惜。中方主张，各

国主权、领土完整都应该
得到尊重，联合国宪章宗
旨 和 原 则 都 应 该 得 到 遵
守，各国合理安全关切都
应该得到重视，一切有利
于 和 平 解 决 危 机 的 努 力
都 应 该 得 到 支 持 。 当 务
之 急 是 避 免 紧 张 局 势 升
级，甚至失控。中方赞赏
法 德 为 斡 旋 乌 克 兰 局 势
所 作 努 力 ，愿 同 法 方 、德
方 和 欧 方 保 持 沟 通 和 协
调 ，根 据 当 事 各 方 需 要 ，
同 国 际 社 会 一 道 发 挥 积

极作用。
习近平强调，我们要

共同支持俄乌和谈，推动
双方维护谈判势头，克服
困 难 谈 下 去 ，谈 出 结 果 、
谈 出 和 平 。 我 们 要 呼 吁
保持最大限度克制，防止
出 现 大 规 模 人 道 主 义 危
机 。 中 方 提 出 了 关 于 乌
克 兰 人 道 主 义 局 势 的 六
点倡议，愿向乌克兰进一
步 提 供 人 道 主 义 物 资 援
助 。 我 们 要 一 起 努 力 减
少 危 机 造 成 的 负 面 影
响 。 有 关 制 裁 对 全 球 金
融 、能 源 、交 通 、供 应 链
稳定都会造成冲击，拖累
疫 情 下 负 重 前 行 的 世 界
经济，对各方都不利。我
们 要 积 极 倡 导 共 同 、综
合 、合 作 、可 持 续 的 安 全
观 。 中 方 支 持 法 德 两 国
从欧洲自身利益出发，为
欧洲持久安全着想，坚持
战 略 自 主 ，推 动 构 建 均
衡 、有 效 、可 持 续 的 欧 洲
安 全 框 架 。 中 方 也 乐 见
欧 俄 美 及 北 约 开 展 平 等
对话。

双 方 还 就 伊 朗 核 问
题交换了意见。

丁 薛 祥 、杨 洁 篪 、王
毅、何立峰等参加会议。

习近平同法国德国领导人举行视频峰会
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【本报讯】据中国驻泗
水总领馆消息：3 月 3 日，
中国驻泗水总领馆与福建
省福清市公证处合作开展
海外远程视频公证试点，
首次成功为一名旅居印尼
的侨胞办理了视频公证。
中国驻泗水总领馆、福建
省外办、福建省司法局、福
清市外办等相关负责人在
线见证和指导了公证全过
程。

受 疫 情 影 响 , 一 些 旅
印 尼 侨 胞 无 法 回 国 办 理
涉 及 重 大 财 产 处 置 等 事
宜 。 为 解 决 海 外 侨 胞 燃
眉之急，我馆在外交部领

事司指导下，尝试与国内
公 证 处 合 作 开 展 海 外 远
程 视 频 公 证 试 点 。 申 请
人 通 过 国 内 公 证 处 微 信
小程序完成身份认证后，
在 约 定 时 间 到 达 总 领 馆
领事部，与国内公证处视
频连线，顺利完成公证手
续 。 整 个 公 证 过 程 在 总
领 馆 工 作 人 员 见 证 下 进
行，确保申请人身份和办
证意愿真实。

海外远程视频公证是
外 交 部 和 驻 泗 水 总 领 馆
深 入 贯 彻 落 实 习 近 平 外
交 思 想 和“ 以 人 民 为 中
心 ”的 发 展 思 想 ，开 展

“ 我 为 群 众 办 实 事 ”的 重
要创新服务举措，解决了
办 证 人 无 法 回 国 办 证 的
难题，真正实现让数据多
跑 路 ，让 海 外 侨 胞 少 奔

波。今后，总领馆将不断
创新工作方式方法，努力
为领区同胞提供更高效、
更便捷、更贴心的领事服
务。

中国驻泗水总领馆成功开展海外远程视频公证试点工作

【本报讯】苏北省议员
斗争民主党派系副主席梁
鸿伟 Rudy Hermanto，在休会
期 Reses 于 3 月 6 日 ( 星 期
日)下午 4 时半，出席在棉
兰 Talaud 街尾端广场由棉
兰 PDIP 主办之倾听吸取民
意投诉愿望活动，逾两百名
村民踊跃出席，其中包括棉

兰 PDIP 秘 书 长 Martin ，
PDIP 大吧刹支会主席 Rob-
ert ，镇 长 T. Chairuniza SE.
Map，大 吧 刹 村 长 IbuLatifa
Hamum，巷长 Edy，回教讲师
Ustad Miftahul Uhair。

司仪首先恭请全体来宾
肃立合唱《大印度尼西亚》国
歌，接着由棉兰大吧刹PDIP

支会主席 Robert ，巷长 Edy，
村 长 IbuLatifaHamum . 棉 兰
PDIP 秘书长 Martin , 镇长 T.
Chairuniza SE. Map. 先 后 致
辞，表示欢迎苏北省议员梁
鸿伟在休会期拨冗莅临出席
倾听民意投诉愿望活动，在
该项活动上，村民投诉现今
苏北各地包括棉兰发生严重

水灾，水浸至膝，有些地方几
乎房屋沒顶．导致人民日常
生活困难，苦不堪言，交通运
输瘫痪，导致生活九大物质
涨价，因此村民希望身为人
民喉舌之省议员把村民之投
诉愿望传达予政府相关部
门，俾加以关注及设法解决。

苏 北 省 议 员 梁 鸿 伟

Rudy Hermanto 在 倾 听 吸 取
民意投诉愿望后，表示同
情村民，他本人感同身受，
答应将把民意投诉愿望交
予地方议会开会讨论，要
求各相关部门尽快解决水
灾问题，促使公共工程局
疏通河流包括挖掘沉淀之
泥沙及垃圾，加快装置沟

渠水管，同时他呼吁民众
别把垃圾乱抛进河里或水
沟而导致水流受阻，必须
养成清洁卫生习惯。近日
由 于 一 连 数 天 下 倾 盆 大
雨，导致河流不能容纳大
量雨水，因此泛滥成灾，不
仅在棉兰发生严重水灾，
在苏北省甚至亚齐各地同
样发生严重水灾．希望市
民能谅解。有关物價上涨
问题，他也将提交地方议
会开会讨论，寻求出路，不
过严禁商人投机取巧．囤
积生活九大物质。

梁鸿伟为村民逐一解
答问题，获得了一阵又一阵
之热烈掌声，结束后他向参
与活动之村民分发食油、糕
点及饭盒。 陈平治报道
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【本报讯】政府从 2022
年 4 月 7 日起在印尼实施
符合欧洲四号排放标准的
柴油车的认真程度，值得
怀疑。目前，消费者还没
得到关于偏远地区有确凿
和 保 证 燃 料 可 用 性 的 信

息。
公共政策观察员阿古

斯（AgusPambagio）于 周 二
（3 月 8 日）的 声 明 中 说 ：
“多年来，欧洲四号排放标
准 的 实 施 ，一 直 倒 退 走 。
当其它国家处于欧洲六号

排放标准时，我们仍挣扎
在使用欧洲四号排放标准
的明确性。这证明了政府
并不认真实施。”

阿 古 斯 表 示 ，政 府 不
认真是因为没有果断的主
管来协调政策。例如如何

确保柴油的供应，现在应
有明确的立场，无论是北
塔米纳，或是能矿部，然后
与警方采取法律行动。

阿古斯质疑此事涉及
某些人的利益和游说某方
人士。几年前，他说该政

策会奏效，民间社会已采
取行动，但由于某方进行
游说而展延，因为有某方
要进口大量符合欧洲二号
排放标准的印度卡车。在
印度使用符合欧洲四号排
放标准的卡车，而欧洲二

号排放标准的卡车先在印
尼使用。”

事实上，欧洲四号排放
标准政策对环境非常有利。
应该认真准备和付诸实施，
以免让消费者（包括商业人
士）感到困惑。 （松鹤）

政府实施欧洲四号排放标准的认真性受到质疑


